
≪平成25年第１回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 

【６人・12件】          〔平成25年２月28日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

 

３月８日 

（金曜日） 
１ 

品田 好博  議員 

(質問時間45分)

質問受付： 

平成25年２月26日 

午前10時35分

１．〈町政執行方針〉 
  町民主体の原則とは、何か。 

２．芝桜公園温室イチゴハウスの残留
農薬事件の問題 

３．乗合タクシー試験運行事業の中間
報告の問題点 

１ 

～ 

２ 

２ 

中堀 君子  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成25年２月28日 

午前８時45分

１．町政執行方針を受けて。 ３ 

３ 

齋藤 宏司  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成25年２月28日 

午後３時25分

１．大空町地域防災計画について 

２．企業誘致対策について 

４ 

～ 

５ 

 

４ 

松田 信行  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成25年２月28日 

午後３時45分

１．〈町政執行方針〉 

  網走刑務所住吉作業所用地の活用
について 

２．〈町政執行方針〉 

  定住自立圏構想について 

６ 

５ 

小島 一弘  議員 

(質問時間45分)

質問受付： 

平成25年２月28日 

午後４時40分

１．町政執行方針について 

２．教育行政の進め方と基本的な考え
方について 

７ 

～ 

８ 

６ 

深川  曻  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成25年２月28日 

午後４時48分

１．〈町政執行方針〉 

  合併後の評価と大空町の将来像に
ついて 

２．指定管理者制度について 

９ 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるようご協力をお願いします。 

※ ご不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 品 田 好 博  議員】         Ｎｏ．１－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．〈町政執行方針〉 

  町民主体の原則と

は、何か。 

① 自治基本条例施行後の推進、フォローアップは進んで
いるか。 

  ・自治推進委員会の設置は、いつか。 

  ・町民意見の公募制度の周知は。 

 

 

 

② 大空町町民意見の公募制度実施要綱第３条のパブリッ
クコメントの対象についての考え方 

 

 

 

③ 自治推進委員会の検証範囲に議会基本条例は入るか。 

町 長 

２．芝桜公園温室イチ

ゴハウスの残留農薬
事件の問題 

① ㈱東藻琴芝桜公園管理公社のイチゴハウスにおける業

務委託能力をどう考えるか。 

 

 

② 町民に対する説明責任について 

 

 

③ 平成24年度の夏季（４月～６月）収穫イチゴの販売先 

 

 

④ イチゴ栽培における意気込み 

 

 

⑤ 大空町の農産物は安心安全 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 品 田 好 博  議員】         Ｎｏ．１－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

３．乗合タクシー試験
運行事業の中間報告
の問題点 

① 中間報告のあらまし 

 

 

 

 

 

② 政策の住民周知のあり方 

 

 

 

 

 

③ 運行区と運行区近隣の扱い方 

 

 

 

 

 

④ 利用者登録用紙の取りまとめの考え方は。 

 

 

 

 

 

⑤ 政策推進の熱意は、あったか。 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 中 堀 君 子  議員】           Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．町政執行方針を受
けて 

① 温室イチゴの廃棄など、町民に対する姿勢が少な過ぎ
るのではないか。 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 齋 藤 宏 司  議員】         Ｎｏ．３－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．大空町地域防災計
画について 

① 東日本大震災の発生から丸２年を迎えました。いまだ
にニュースや新聞等で、被災地域の死亡者や行方不明者
の名前が報道されています。 
  ２月２日の午後11時頃に震度３～４の大きな揺れがあ
り、大変驚かされました。また、ことしは道内各地で大
雪に見舞われ、通院や買い物に大変な思いをされた方も
多かったのではないかと思います。 
  災害における行政と地域（自治会）との連携、対応と
課題について伺います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
② 安否情報システムの利用に向けての課題と今後の対応
について伺います。 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 齋 藤 宏 司  議員】         Ｎｏ．３－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

２．企業誘致対策につ
いて 

① 町内における誘致企業の状況等について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 今後の新規誘致企業の見通しについて。 

  近隣の市町では、大規模太陽光発電施設の誘致が進ん
でいますが、特に小清水町では誘致に向けて企業立地促
進条例を一部改正し、受入れ体制を整えたとの新聞報道
がありました。 
  町有地等の有効活用、雇用、節電対策や将来の税収増
が期待できるものと考えられますが、大空町での取り組
みについて伺います。 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ４番 松 田 信 行  議員】           Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．〈町政執行方針〉 

  網走刑務所住吉作

業所用地の活用につ
いて 

① 平成24年度に地域づくり活性化施設調査事業として２
００万円の予算を計上し、貴重な資源を有効に活用する
ことの可能性を探るため、地域資源の調査が実施されま
したが、その調査方法と調査結果について伺います。 
 
 
 
 
 
 
② 平成25年度予算において、町民探索会ガイド業務委託
料が計上されているが、具体的な取り組みについて伺い
ます。 

町 長 

２．〈町政執行方針〉 

  定住自立圏構想に

ついて 

① 共生ビジョン推進に当たり、今日までの進捗状況、課
題と成果について伺います。 

 

 

 

 

② 共生ビジョン推進に当たり、網走市及び大空町におい

て予算措置を伴う事業内容と整合性について伺います。 

 

 

 

 

③ 定住自立圏での今後の取り組みの抱負を伺います。 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 10番 小 島 一 弘  議員】         Ｎｏ．５－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．町政執行方針につ
いて 

① 自治基本条例制定により、住民の意識はどう変化する
か。情報共有と広報を中心として伺いたい。 

 

 

 

 

② ＴＰＰ交渉参加は、本町農業に何をもたらすのか。 

 

 

 

 

③ 指定管理者制度について、課題と問題は。 

 

 

 

 

④ 商工振興策としての「ポイントカード」と「住宅リフ
ォーム」など、事業推進の今後の展望について。 

 

 

 

 

⑤ 都市公園の課題と活用のあり方について。 

 

 

 

 

⑥ その他、町政執行方針に関する事項 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 10番 小 島 一 弘  議員】         Ｎｏ．５－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

２．教育行政の進め方
と基本的な考え方に
ついて 

① なぜ、執行方針を示さないのか。 

 

 

 

 

 

 

 

② 歴史文化を継承する事業の進め方について。 

 

 

 

 

 

 

 

③ 「女満別湿生植物群落」の調査について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 「いじめ」「不登校」「体罰」などの教育現場の本町の

現状認識について。 

教育委員長

 

教 育 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ８番 深 川  曻  議員】            Ｎｏ．６ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．〈町政執行方針〉 

  合併後の評価と大

空町の将来像につい
て 

① 合併後７年を経過するが、現在までの評価と、町政執
行方針の中で商工業の発展が活性化に重要とされている
が、観光、また、関連企業、団体との連携も大事と考え
る。今後の大空町のまちづくりと将来像の考え方を伺い
たい。 

 

 

 

町 長 

２．指定管理者制度に
ついて 

① 指定管理者制度について、本年度までに19施設が制度
導入されて定着していると思うが、本当にサービスの向
上になっているのか。また、今までの総体的な評価と今
後の課題、問題があるとすれば伺いたい。 

町 長 

 


